



Le dédipix est il condamnable ?

Par **Aannoonyymmee**, le **15/01/2010** à **15:44**

Bonjour,

Le dédipix est ce phénomène qui consiste à demander à une jeune fille (souvent mineur) d'écrire son nom sur une partie de son corps et se prendre en photo contre une rémunération en commentaires sur son blog.

Ainsi on trouve des demande de 50 commentaires contre une photo sur la main mais aussi 80 pour le haut de la poitrine ou 100 pour le haut de la cuisse.
Cette démarche est-elle condamnable et si oui comment nomme ton ce délit ?